
Welcome to all participants of the 2016 Canadian Ringette 
Championships!

It's an honour to serve as the Director of Offi cials for the 38th 
Canadian Ringette Championships 2016.

The on-ice Offi cials as well as the Supervisors for this year’s 
event have been selected from the most skilled offi cials across 
the country and have proven their dedication and commitment 
to the sport of ringette.

The 2016 offi ciating crew bring with them a wealth of experience, 
skill, knowledge and enthusiasm for the sport of ringette.  Each 
of them have expressed great honour in having been selected to 
offi ciate at this elite event, and have made the commitment to 
perform to the best of their ability throughout the week.

On behalf of the Offi ciating crew, Supervisors and myself - “Good 
luck, play your best and enjoy your week of Ringette!”

Bienvenue à tous les participants présents dans le cadre du 
Championnat canadien de ringuette 2016!

C'est un honneur d'agir comme directeur des arbitres au cours 
de ce 38ième Championnat canadien de ringuette 2016.

Les arbitres ainsi que les superviseurs qui participent à cet 
événement ont été sélectionnés parmi les meilleurs arbitres du 
pays et ont démontré à maintes reprises, leur dévouement et leur 
engagement à l'égard du sport de la ringuette.

Ce groupe d'arbitres édition 2016, formera une «équipe» dont 
l'expérience, l'habileté et l'enthousiasme sauront assurer le bon 
fonctionnement des rencontres.  Tous les arbitres ont exprimé 
leur sentiment de fi erté de se retrouver parmi nous cette semaine 
et feront de leur mieux afi n de performer à un niveau digne de 
leurs compétences.

Au nom de mon équipe et les superviseurs, je désire vous 
souhaiter bon succès et beaucoup de plaisir au cours des jours 
qui suivent.
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